

BOLETÍN No. 380 ->>

Los estudiantes de la Máxima Casa de Estudios del estado desarrollaron investigaciones urbanísticas con IMPLAN, INEGI, IEA, por mencionar algunos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, llevó a cabo la presentación de proyectos de prácticas profesionales de los alumnos del décimo semestre de la licenciatura en Urbanismo, esto con el propósito de mostrar ante la comunidad universitaria los estudios que realizaron los alumnos en conjunto con el sector público para desarrollar proyectos en beneficio de la sociedad.

En el evento, María del Carmen Martínez Zacarías, docente del CCDC, expresó su agradecimiento a Mario Andrade Cervantes por consolidar a las carreras de este centro académico y vincular los proyectos que desarrollan los alumnos con el sector público y privado de Aguascalientes para que tengan una formación académica de calidad y una futura integración al mercado laboral.

En este sentido, Martínez Zacarías destacó la investigación que desarrollaron los alumnos de Urbanismo en conjunto con el IMPLAN “Programa parcial de desarrollo urbano de la zona poniente de la Ciudad de Aguascalientes”, la cual tiene como objetivo el ordenamiento urbano a través de la conservación del medio ambiente, el impulso y mejoramiento de vivienda, así como la generación de servicios médicos especializados a la población de esta zona poniente.

De esta manera, la docente de Urbanismo de la Máxima Casa de Estudios del estado, mencionó que el proyecto fue realizado en un futuro plazo para el año 2035, en el cual, se busca equilibrar el uso, la apropiación y la explotación del territorio para optimizar y elevar la calidad de vida de los habitantes de esta zona de la ciudad, así como para la integración de las futuras realidades urbanas, económicas y sociales de la ciudad.

De igual forma, los alumnos de Urbanismo de la UAA presentaron los proyectos “Las personas con discapacidad y de la tercera edad en Aguascalientes. Estudio sobre la accesibilidad y el entorno urbano de la ciudad”, investigación desarrollada en vinculación con el INEGI; “Programa de ordenamiento ecológico territorial del municipio de Jesús María”, estudio realizado con el municipio de Jesús María; así como “Propuesta de programa de equipamiento educativo para el estado de Aguascalientes”, investigación realizada en conjunto con el IEA.

